



謹賀新年

新年あけまして
おめでとーございませす

皆様方のお力添えにより、当施設も無事に8回目の新春を迎えることが出来ました。

私どもが掲げている基本理念は「**温慈恵和**」。温かい慈しみの心を持つ人が集まれば、そこには和が恵まれますという意味が込められています。

現在ご提供している居宅介護支援事業、訪問介護、デイサービス、ショートステイ等の居宅サービスから施設サービスのユニット型特養まで、およそ100名のスタッフが在籍しておりますが、その一人ひとりが慈しみの心を持ち、ご利用者、入居者様を「**こもれび**」のように温かく包み込むような介護支援が出来るよう、また、地域の高齢者が安心して暮らし続けていけるよう、これからも介護サービスの充実に努めて参ります。

本年もどうぞよろしくお願い致します。



施設長 池田達哉

12月の行事は「焼き芋屋さん」

「クリスマスを祝うより何か懐かしい行事の方がいいよね。」そんな話から始まった『焼き芋屋さん』の行事です。こもれび畑で採れたさつま芋を理事長が本格的な窯で焼いてくれて・・・焼き芋屋さんに扮したスタッフが「焼き芋〜！美味しい石焼き芋〜！」とユニットを回りました。ホクホクのお芋と甘酒のセットで・・・お・も・て・な・し・です。にぎやかに美味しくいただきましたよ。



お正月の準備

門松に大根掘り・・・お買い物に餅つき・・・お正月の花飾り・・・みんなで力を合わせて準備万端！お正月が始まるよ〜！

年賀状を送る

「みんな元気かい？私も元気でやってるよ！」満面の笑みの年賀状を作ってご家族の皆さんに送りました。3階入居の皆さんの行事です。

こんにちは
今年も、『あつ』と言う間の一年でこもれびの家族と楽しく過ごすご
1月1日 入居者と職員でおでんの
1月2日 午後から皆で、おでんを
美味しいおでんを食べに来て下さい
平成 25 年 12 月 25 日
藤井照夫

行事のお知らせ

- 施設 新年会 ●
一月十二日(日)
- 県下一とんざん焼き ●
一月十四日(火)

★十四時より十五時半頃まで
★デイのフロアーにて
★スタッフの余興がいろいろあります。

★ご家族の皆様と一緒に楽しんでください
お待ちしております。

★吉原公園にて
★有名な火祭り
★おろし餅やお酒、豚汁や猪鍋が無料で振舞われます。

イルミネーションを楽しむ

●施設の入口にXmasの素敵なイルミネーション ちょっと寒い夕方でしたがみんなでそろって見に行きました。とてもきれいでしたよ。